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２０１０年６月１８日発行Ｎｏ．１７７０
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（2010・6・11） （禁煙例会）第１８８０例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．沼田中央ロータリークラブ会長挨拶
５．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
６．会長報告
７．幹事報告

８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
クラブフォーラム ①ＣＬＰについて１１．

桐生西ＲＣの奉仕活動について②
１２．点 鐘

例会終了後次年度理事会開催１３．ロータリーソング

◆ビジター
沼田中央ＲＣ 会 長 林 康夫君

〃 副会長 生方眞司君
〃 次期幹事 高橋和朗君
〃 次次年度幹事 柳 信男君

◆沼田中央ロータリークラブ会長ご挨拶

林 康夫君

本日は沼田中央ＲＣから伝統
ある桐生西ＲＣの本年度最後の
通常例会に 名で出席させて戴き４
ました。

地区社会奉仕委員長の根本さ
、んには幾度も沼田中央ＲＣの例会に足を運んで戴き

年間に及んだロータリーの森植樹事業を無事完結１０
する事が出来ました。本当にお世話になりました。

本年度当クラブは、地域に根差した活動をしよう
という事で、地域の子供達にクラブの奨学金を創っ
て現在 名に奨学金を支給しております。継続事業２
としてずっと行っていく予定です。また今年 年の１０
節目を迎える沼田中央ＲＣ旗野球大会を開催してお
ります。県下優秀校、そして今年度は山梨、新潟か
ら 校の中学校に参加戴きまして今月 日に開会致３２ ２６
します。群馬県下の中学
生の大会では一番大きな
大会になるそうで、我が
クラブの自負する一つです。

本日は、貴クラブの例
会のあり方、また世界社
会奉仕事業を参考にさせ
て戴く為、訪問させて戴
きました。どうぞ宜しく
お願い致します。

◆出席 ％表彰１００

〈 年〉１０
坪井良行君

◆誕生祝い

齋藤憲一君、稲森幸雄君、東郷庸史君、符波明道君
該当者なし◆結婚祝い
下井田会長◆会長報告

１． 日先週の金曜日、桐生 ＲＣの引継を兼ねての会４ ５
長幹事会がありました。群大工学部留学生交流会の
決算、並びに年間の決算報告があり、無事次年度に
引き継がれました。また、その他のところで、地区
社会奉仕委員長の根本さんが『森林の会』にご依頼
を受けて、今年度当クラブでモンゴリナラの保護の
協力を致しましたが、この事業は桐生 ＲＣで対応５
するのに相応しい事業であるので、今後またご依頼
があった場合、次年度 ＲＣ会長幹事様にご検討戴５
きたい旨、提案して参りました。

２．本日午後 時 分から、次年度の桐生５ＲＣ会長６ ３０
幹事会が行われ、片貝会長エレクトと近藤副幹事が
出席されます。両クラブのバナー交換を致しました
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桐生西ロータリークラブ

向田幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後 Ｆ和室にて次年度理事会を行います。１
◇小冊子『桐生西ロータリークラブの奉仕活動』を配布

致しました。本日のクラブフォーラムで使用します。
◇次週はさよなら例会です。点鐘 、会場は伊ＰＭ６：３０

香保温泉『ホテル木暮』です。本日受付で諸事お知ら
せをお渡ししました。ご確認をお願いします。
渋川ＲＣ７月から例会場変更のお知らせ 於:アルバート邸◇

◇群馬県立女子大学より群馬学連続シンポジウムのご案
。内が届いております

◇例会変更のお知らせ
沼田中央ＲＣ 7/1､7/29､8/5(休)､8/26 富岡かぶらＲＣ 7/20

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 5/24､5/31 桐生南ＲＣ 5/26 桐生赤城ＲＣ 6/1

坪井会員◆乾 杯
本日は ％出席祝いを戴きま100

してありがとうございます。職業
柄予定がよく変わりますので、こ
の様なものが戴けるのはロータリ
ー以外ございません。皆様の友情に

。感謝申し上げる次第でございます
それでは皆様のご健康、ご活躍

!!を祈念致しまして乾杯
１０８３キロカロリー◆食事メニュー

鰆の煮付け切り干し大根添え、肉じゃが、香の物、
白飯、蜆の赤出し汁

◆委員会報告
星野委員□出席委員会

総数 名（免除者８名の内 名出席の為 を除く）５０ ６ ２名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ４１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ４ ９３．７５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者４名）９１．１１

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
本日は大勢でお邪魔させて頂き有難うございます｡貴
クラブの地区社会奉仕委員長根本様におかれましては、
沼田中央に何度も足をお運び頂き、御指導頂き有難う
ございます｡心から感謝申し上げます

沼田中央ＲＣ･林君､生方君､高橋君､柳君
沼田中央ＲＣの皆様を歓迎いたします

根本君、江原君、松原君
誕生祝いをいただいて 齋藤君、東郷君
出席 ％をいただいて 坪井君100
ゴールラインが見えて来ました 下井田君
下井田会長､向田幹事､一年間ご苦労様でした

鳥島君、栗原君、岡田君、霜村君、羽鳥君
当クラブの『奉仕活動』冊子が出来ました 金子君
金子奉仕プロジェクト委員長有難うございます 稲森君
リサイクル募金ご協力有難うございます｡今後共よろ
しくお願いいたします 舩戸君
来週はお休みしますので今日が最後の例会になります｡
一年間皆様のご支援有難うございました 津久井君

栗原委員□ロータリー財団委員会
沼田中央ＲＣの皆様ようこそ 髙森君
下井田会長､向田幹事､一年間ご苦労様でした 鳥島君
金子奉仕プロジェクト委員長有難うございます 稲森君
ＣＬＰの説明をさせて頂きます 根本君

坪井委員□米山奨学委員会
下井田会長､向田幹事､一年間ご苦労様でした

鳥島君、岡田君、髙森君
林会長その節はお世話になりました 根本君
一年間お世話になりました 横塚君

舩戸君一年間米山ボックスへのご協力有難うございます

◆クラブフォーラム

Ｃ Ｌ Ｐ に つ い て

クラブ研修リーダー

根 本 正 則 君

ＣＬＰは清ガバナー年度（ 年度）からありま2001-02
したが、曽我ガバナー年度（ 年度）で内容が変2005-06
わって、しっかり打ち出してきました。

当クラブでは羽鳥年度でＣＬＰに変更することに決定
し、今迄の 年間は準備期間としてその体制を作って来３
ました。次年度のクラブの組織表をご覧になるとお解り

、 。になるかと思いますが ちょっといびつになっています
それは 名の会員しか居ないのに、理事・大委員長・５０
小委員長を合わせると 名にのぼります。これで仕事３０
になるでしょうか？

昔は、クラブ奉仕・社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕・
新世代奉仕の つの大委員会がありました。今では会員５
組織委員会・管理運営委員会・奉仕プロジェクト委員会
・広報活動委員会の つに分かれています。当クラブは４
その４つの委員会の下に、昔からある小委員会を全部付
けています。その委員会の委員として３名づつ配属して
ありますが、殆どが兼務になっています。これをそろそ
ろ変えても良い時期が来ているのではないかと思います。

ＣＬＰは、クラブの長期プロジェクトの目標を立て、
それに調和した単年度のクラブ計画の目標を作成し、先程述
べました４つの委員会の中で速やかに行動することです。

2007年 ５皆様『 手続要覧』をお持ちでしょうか？この
頁にＣＬＰについて書かれておりますので、お読みにな
ればお解りになると思います。今年の 月、矢野ＰＧが４
出席された米国シカゴで開催された規定審議会がありま
したので、年末頃出版される『 年手続要覧』は若干2010
内容が変更されるかと思います。しかし、ロータリアン
であるからには、ロータリーの中身、規律、規則など学
んで頂きたいと思います。

私としましては『管理運営委員会』を『クラブ運営委
員会』に変更した方が良い様に思います。

、 。以上 雑駁ですがＣＬＰについて述べさせて頂きました

光 明 寺

坪 井 良 行住 職

3 - 9 - 1 5桐生 市宮 本町

０２７７－２２－４８５４℡

塚 本 建 設 ㈱

塚 本 貢代表取締役

2 9 8 - 1桐生市新里町新川

０２７７－７４－０９８７℡
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桐生西ロータリークラブの奉仕活動について

桐生西ロータリークラブ

会 長

下井田秀一君

「趣 旨 説 明」

私は会長方針の一つに『桐生西ロータリークラブの奉
仕活動の歴史をふまえ、さらに、進化・発展を目指しま
しょう』と掲げさせて頂きまして、何とかそれに沿うよ
うやってきたつもりでおります。それを形にして残した
いと思いまして、この小冊子『桐生西ロータリークラブ
の奉仕活動』を、金子奉仕プロジェクト委員長並びに歴
史編纂委員長にお願いして編集して戴き完成しました。
本当に労作でございます。この場をお借りしまして御礼
申し上げます。

更に趣旨を１頁に掲載させて戴きましたので、読み上
げさせていただきます。

これが趣旨の全てであります。

【小冊子作成についての報告】金子奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長
ＣＬＰに基づいてこの冊子が出来たとも言えます。

年度当初に下井田会長から「桐生西ＲＣの奉仕活動を小
冊子にまとめたいので、宜しく」と依頼がありました。
当クラブは歴史があるだけに奉仕活動が非常にたくさん
あります。これを簡単な冊子にするには、何処を取り上
げるべきか、この一年間非常に悩みましたが、ようやく
完成しました。

それではこの冊子について一通り解説致します。その
後で会員の皆様からご意見を戴いて、進めて参ります。

巻頭に前原勝樹先生の皆様良くご存知の言葉を掲載さ
せて戴き、その下に冊子の趣旨を会長から記して頂きま
した。本を見る時に、この本に何が書かれているかとい
う概観をつかむ為に、はしがきとあとがき、この場合は
編集後記という言葉で載せましたが、そこを読んで戴け
ると大体ご理解頂けるかと思います。

奉仕活動は社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕・新世代奉
仕・クラブ奉仕と大きく つに分かれております。５

先ず社会奉仕関係では、養護老人ホーム「高津戸荘」
への慰問が掲載してあります。これはガバナーより意義
ある業績賞を頂戴しました。次の 頁には鳥島会員がマ４
ジックを披露している写真と慰問した時の写真がありま
す。 頁には植樹事業と清掃奉仕を取り上げています。５

頁から職業奉仕関係で、施設優良職員表彰を紹介し６
７･８ています。これもガバナーから表彰されています。

頁には第１回優良職員表彰時のわたらせ養護園施設長･
清水俊衣様の卓話の内容をダイジェストで載せてありま
す。次に職場訪問を取り上げまして、昨年の赤城鉱油訪
問の写真と先日の高津戸荘訪問の写真が載っています。

次に 頁から国際奉仕関係です。海外ＲＣと姉妹クラ９
ブ締結をして交流していること、 頁には栃尾ＲＣと１０
友好クラブを締結して交流を密に行っている事が記され
ています。そして 頁まで国際交流・教育的活動とい１２
う事で奨学生の派遣・受入などが載っています。 頁１３
には世界社会奉仕を抜粋して掲載いたしました。 頁１４
にロータリー財団への協力、 頁に米山奨学会への協１５
力が紹介されています。

そして 頁から新世代奉仕関係で、大間々高校イン１６
ターアクトクラブと桐生西ローターアクトクラブのスポ
ンサーをしていること、そして毎年ライラ研修に参加し
ている事が載っています。

頁からクラブ奉仕関係でいろいろな親睦行事など１８
紹介しています。

㈱ 魚 仙

津久井正義代表取締役

1 - 2 6 8 9桐 生 市 広 沢 町

０２７７－５４－１３３５℡

“発刊に寄せて”

「1.効果的なクラブの要素に取り組む長期目標を立案する 」。
（ＲＩ ＣＬＰの施行より）

桐生西ロータリークラブの奉仕活動の歴史をふまえ、
さらに進化・発展を目指す為の道標とすべく本誌を作成
いたしました。クラブ創立以来永きに亘り、これら多く
のプロジェクトを実践して来られた先輩諸氏にあらため
て感謝と尊敬をいたします。

これらの実績をもとに、我がクラブの良き未来図、す
なわちＣＬＰにおける長期目標が策定され、将来にわた
りクラブが地域社会に貢献しながら発展し続け、各会員
の誇りと互いの尊敬がより深まって行くことを望みます。

また、入会をご検討の方、或いは新人会員の為の良き
参考となれば幸いです。

編集に際し、格別のご尽力をいただいたチャーター・
メンバー金子福松君と、ご協力いただいたすべての会員
に感謝いたします。

年度2009～2010
桐生西ロータリークラブ会長 下井田秀一

左より下井田会長、片貝会長ｴﾚｸﾄ、金子奉仕P委員長、根本研修ﾘｰﾀﾞｰ

山岸税務会計事務所

山 岸 泰 男所 長

2 - 70 9 - 2 8桐生市相生町

０２７７－５４－３５５１℡

金子福松奉仕プロジェクト委員長に司会進行を、下井田秀
リー一会長、片貝良一会長エレクト、根本正則クラブ研修

ダー ロータリークラブに壇上に上がっていただき 『桐生西、
の奉仕活動』について を行いました。クラブフォーラム
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桐生西ロータリークラブ

【岡田善孝職業奉仕委員長の意見】

先程の根本クラブ研修リーダーのお話の中で、時代

も変わっているので、幾らか変更しても良いのではな

いかとありました。

今年度職業奉仕委

員長を拝命した時、

第１回優良職員表彰

での清水俊衣先生の

卓話を読ませて頂き

ました。何度読んで

。も涙が出てしまいます

職業奉仕に関して

言えば、このまま継続して頂きたいと思いますし、継

続することが大事ではないかと思います。

【霜村年勇社会奉仕委員長の意見】

今年度社会奉仕委員

長に就任して、大変充

実した年度を送れまし

た。特に奉仕を行動す

るという事に自分なり

に感激しました。

先程、継続事業はこ

のままで良いのだろう

か？ とありました。歴

史ある高津戸荘慰問事

業を、今年度、委員長

の立場で４回訪問してみて、今後も是非継続して頂き

たいと思いました。

【片貝良一会長エレクトの意見】

奉仕活動の歴史はこの冊子に良くまとめられている

と思います。ただ問題は、ＣＬＰでは、社会奉仕から

新世代奉仕までは奉仕プロジェクト委員会として大き

な委員会としてまとめられていて、小委員会として残

すか残さないかはクラブで決めて良いという事になっ

ていると思います。次年度の会長が社会奉仕委員長・

職業奉仕委員長など細分化して決めてしまうと、ＣＬ

Ｐの手続要覧にはあわなくなる訳です。また、最後の

クラブ奉仕委員会を実施するのは、殆ど親睦委員会が

対応することになり、親睦委員会はＣＬＰでは管理運

営委員会の小委員会として残るのであれば残ることに

なります。

我々はＣＬＰを導入しましたが、ＣＬＰはいかにも

アメリカナイズされた組織であると思います。日本に

導入する場合は、今ある各種の奉仕委員会とＣＬＰの

整合性をしっかり理解し討議した上で、次年度の委員

会構成を決めた方が良いだろうと思います。

何れにしましても、人数が足りませんので兼務して

いることは事実でありますから、ＣＬＰに沿って再編

することは必要です。一年間掛けてご協力戴けると有

り難いと思っております。

【下井田秀一会長の総括】

時間が足らなくて、十分な討議は出来ませんでした

が、私としましては題材が提起出来て、後は片貝次年

度会長にお任せして、クラブの良き未来図が出来て行

くのを大変楽しみにしております。

本日はご協力ありがとうございました。

６月２５日(金)は公式休会です

《次例会予告》

７月２日(金) 片貝年度初例会

会長･幹事･副会長引継、クラブフォーラム

希望の家療育病院社会福祉法人 希望の家

矢 野 亨名誉理事長
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希望の家療育病院社会福祉法人 希望の家

野 田 真一郎理 事 長
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下井田年度クラブ会報最終号に寄せて下井田年度クラブ会報最終号に寄せて

本号が下井田年度クラブ会報最終号となります。

数えますと例会回数 回（ 、４８ 第1834回～1881回）

クラブ会報発行回数 回 となり４３ （No.1728～No.1770）

ました。

クラブ会報・雑誌委員長を仰せつかり、入会依頼

初めての委員長で、西も東も判らないなかで、ご迷

惑をお掛けいたしましたが、会員各位、事務局のお

蔭をもちまして何とか 年過ごして参りました。1
ロータリーの友の内容紹介は私自身の勉強にもな

ると自分勝手に決めて続けてまいりましたが、例会

の余り時間の無い中で、幹事にはハラハラさせてし

まいましたが、ロータリーを知る上で大切な記事が

沢山載っておりますので是非ご覧下さい。

最後にいつものお願いを申し上げ、御礼

の言葉に変えさせていただきます。

下井田年度クラブ会報・雑誌委員長

松原 豊


